

La campagne de solidarité avec l'Équateur face à l'entreprise étasunienne Chevron commence en Italie



Quito, 22 janvier (RHC-PL)- Le Réseau d'Amis de la Révolution Citoyenne en Italie a commencé une campagne de solidarité avec l'Équateur pour faire connaître le désastre environnemental provoquée par l'entreprise étasunienne Chevron dans l'Amazonie de ce pays sud-américain.

L'organisation a exprimé dans un communiqué son appui à la dénonciation contre les abus de l'entreprise pétrolière Chevron-Texaco, qui a opéré en Équateur de 1964 à 1992.

La campagne sera propice pour souligner les acquis de la Révolution Citoyenne dans ses 7 ans d'existence, étape lors de laquelle est ourdie la construction de la société du Bon Vivre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/12112-la-campagne-de-solidarite-avec-lequateur-face-a-lentreprise-etasunienne-chevron-commence-en-italie>



Radio Habana Cuba